



平成30年1月10日

# 東風 (こっかぜ)

小林立東方中学校 学校便り 文責 教頭 山之口善徳

## 新年あけまして おめでとうございます。

保護者の皆様をはじめ地域の皆様方、旧年中は大変お世話になりました。おかげさまで本校におきましては東方合同大運動会、陰陽石祭、校内文化祭、こばやし秋祭り、郷土芸能フェスティバル、駅伝・ロードレース大会などの大きな行事を無事終了することができ、充実した2017年となりました。そして新しい年が始まり、卒業を2か月後に控えた3年生にとってはよいよ受験のシーズンとなってきました。すでに進路決定のための三者面談も終了し、19名が自分の進路目標に向かって、昼休みや放課後等も一生懸命に勉強に取り組姿が見られるようになっていきました。この19名が自分の進路目標を達成できるとともに、全校生徒51名が明るく元気に文武両道で中学校生活を送れますように、全職員一丸となって頑張りますので、本年もよろしくご協力のほどお願いいたします。



## 東方中学校廃品回収のお知らせ 2月3日(土) 9:00

例年行っているPTA廃品回収を2月3日(土)に実施します。ご協力をお願いします。アルミ缶、段ボール、古紙等学校に、いつでも持って来て、給食室横のパソコン室のベランダにおいてください。大歓迎です。よろしくお願いいたします。



昨年度の廃品回収の様子。保護者と生徒と一緒にがんばりました。

## 陽光の里に花を届けました。



12月20日(水)に、本校で育てたパンジーの花の苗を、プランターに植えて、陽光の里に持って行きました。夏にもマリーゴールドとサルビアの苗を届けています。生徒たちは、学校用務員の先生の指導を受けながら、総合的な学習の時間を使って、花いっぱい取組をしています。



この日は、生徒会役員4名と2名の職員で、陽光の里に届けました。まだまだ寒い日が続きますが、今から花を咲かせるパンジーの花をみて、温かい気持ちで過ごしていただけると嬉しいです。

## 三校合同サミット(東方中、須木中、永久津中)が本校で開かれました。

12月26日(火)本校で、三校合同サミットが行われました。東方中、永久津中、須木中の生徒会役員による交流会です。さすがは、学校を代表する生徒会役員たち。生徒会活動を活発にするために、各校の取組を見習い、自分の学校に取り入れていこうとする意欲が感じられました。本校の生徒たちも、色々な視点をもった生徒たちの意見を聞いたことは、よい刺激になりました。



## 学校の標柱をぜひ交差点に設置を(還暦の方たちから寄贈)



60名の卒業生を代表して、目録をいただきました。

12月23日(土)に、本校を卒業し、今年還暦を迎えられた方たち60名の皆様から、ぜひ交差点に学校名の入った標柱を設置してくださいと、標柱の目録をいただきました。数年前まで、学校入口に標柱があったのですが、台風の影響で根元から折れてしまって、現在、標柱はありません。この日卒業生を代表して2名の方に来ていただいて、校長室で贈呈式がありました。もうしばらくすると、この標柱が交差点にお目見えすることになります。

## 読書感想文コンクールで小林市市長賞！

11月25日(土)小林市役所にて、本校の高佐ななさん(2年)が読書感想文コンクールで小林市長賞に輝き、その表彰式がありました。高佐さんは「価値あること、生きること」の題で、住野よるさんの著書「君の臓腑をたべたい」の感想文を書きました。一見ホラー作品かと思わせる衝撃的なタイトルですが、生きることについて考えさせられる内容です。



・・・毎日、生きている、と感じながら生きたり、日常の小さな出来事を価値あることだと思うのは、病気で余命がわずかな桜良(さくら)にしかできなかったことでしょうか？私は、それは違うと思います。なぜなら、みんな「明日死ぬかも知れない。」からです。生きていても人と心を通わせることが、明日になったらできなくなるかも知れないからです。日常の何気ないことをすることができなくなるかも知れないからです。だからおばあちゃんも生まれたばかりの赤ちゃんも、私だって一日の価値は変わらないのです。・・・この本は、学校図書館にもありますので、もし地域の方で読んでみたいと思われる方は、東方中教頭まで連絡ください。

## 激走！校内駅伝ロードレース大会！

12月15日(金)に、校内駅伝・ロードレース大会が行われました。この日のために、12月に入り、体育の授業や放課後の持久走訓練など毎日全校生徒で頑張ってきました。走ることが得意な生徒、苦手な生徒いますが、本校生徒は常に全力で頑張ります。その姿は、本当に感動するものでした。



後半行われた駅伝大会では、全校生徒を3チームに分け選抜チームで臨みましたが、順位はつきませんが、この生徒の笑顔のように、一人一人が充実した結果を残し、満足そうにしていました。



路上練習から地域の皆様にはお世話になりました。当日同様生徒は、皆様の温かい声援に元気をもらいました。保護者の皆様にも、大会運営に積極的にご参加いただき、事故もなく終えたことに感謝いたします。

## ナンバー「ワン」！成年の新年に備え、素晴らしい門松完成！

12月23日(土)に、PTA役員で、毎年恒例の「門松づくり」を行いました。小学校から作っているとあって、みなさん手際よく作業を進められていました。私は、竹取りに同行させていただきましたが数ある竹山の竹から、まっすぐな竹を選び切り出し、竹を斜めに切断する作業場まで、運びました。結構な時間と道具、人手が要求される作業だと思いました。竹を提供していただいた増田さんご協力ありがとうございました。ご覧いただいた方も多いと思いますが、現在東方中学校の正門に2つの門松が飾ってあります。参加いただいたPTA役員の皆様、本当にありがとうございました。生徒たちは、きっとこの門松の竹のようにまっすぐに伸びていってくれることでしょう。



## 今後のおもな学校行事(予定)

1月27日(土)	小林市PTA研究大会
2月3日(土)	PTA廃品回収
2月9日(金)	立志式
2月22日(木)	参観日
3月12日(月)	地域の方へ花を届ける運動
3月16日(金)	第71回卒業式
3月26日(月)	修了式
3月29日(木)	離任式



山代分校跡地には、山代もみじ館が建てられています。

昨年12月に、私が小学校の頃、東方に山代分校があったことを思い出し、ふらっと探訪してきました。下津佐橋を渡り、15分ぐらい車で走ると山代地区がありました。学校跡地に行くと、そこには看板があり、今年5月4日(金)に山代分校閉校40年記念のお祭りを開催すると書いてました。山代分校にゆかりのある人、山代大好きな人集まってください、とのこと。校庭のイチヨウの木を見ながら、私が中学生のころに閉校したのかと思い、歴史とそこで学校生活を送った方々の姿を感じた瞬間でした。PS、**でせんの**5月4日の意味がわかった自分に、小林の血が流れていることを実感した瞬間でもありました。

教頭 山之口 善徳